

Paris, le 18 mars 2021

En marge de la course de rentrée de Best Win (F4) à Fontainebleau ce vendredi 19 mars 2021, Tony Parker a dévoilé ses ambitions pour son écurie de chevaux de course de galop Infinity Nine Horses.



(De gauche à droite : Antoine de Talhouet, Victoria Gadbin, Best Win, Tony Parker, Bestaline, Tony Parker, Tony Parker, Clément TROPRES)

LA GENÈSE

L'histoire entre TP et les chevaux remonte à son enfance où il rêvait de manager sa propre écurie. Ses années au Texas à San Antonio où le cheval est un animal omniprésent n'ont fait que renforcer son ambition.

À l'été 2020, il acquiert par opportunité **Best Win**, une pouliche de 3 ans entraînée par Ludovic Gadbin, qu'il déclare en son nom propre en réalisant une casaque aux couleurs des Spurs de San Antonio mais également de son club LDLC ASVEL Lyon-Villeurbanne. Victorieuse lors de ses 2 premières sorties puis placée du Prix Vulcain (Listed Race), **Best Win** permet à TP de disposer de son premier cheval Black Type après seulement 3 courses.

Souhaitant structurer son écurie en mode « projet », Tony Parker se rapproche de Clément Tropres, Directeur Exécutif de Sport&Co, ex-Directeur Marketing de la Ligue Nationale de Basket à l'origine des deals SFR, Amazon ou encore Jeep, et modeste propriétaire de chevaux de course depuis 2017.

Très vite, les deux hommes souhaitent partager la passion des courses au plus grand nombre. Tony Parker utilise donc ses réseaux sociaux pour imaginer le nom de son écurie :

Infinity Nine Horses

nait le 9 décembre 2020 grâce aux fans de TP sur Instagram (plus d'un million de vues).

Fin 2020, les 2 hommes vont solliciter de nombreux professionnels du secteur pour alimenter leur projet dont notamment Henri BOZO, éleveur à succès et manager du haras des Monceaux.

LE PROJET

Infinity Nine Horses repose sur 3 univers : les courses de galop, l'élevage et la formation. Avec patience et détermination, les 2 associés ont convenu que ce projet s'inscrirait dans la durée avec pour objectif d'aider à populariser les courses au grand public.

A cet effet, TP a demandé à sa communauté quel serait le nom idéal pour son futur poulain. Suite à la proposition de Charles Leclerc, ami de TP et pilote de Formule 1 Ferrari dont le numéro fétiche est le 16, c'est le nom « Best Sixteen » qui a été retenu par ses fans après 150.000 interactions et autres votes. C'est un poulain de 2 ans entraîné à Deauville chez Yann Barberot qui portera ce nom car il a fait preuve de vitesse sur ses premiers galops.

DEUX COURSES POUR LANCER LA SAISON

Ce vendredi 19 mars à Fontainebleau (13h35), **Best Win** (F4) fera son grand retour après une belle saison lors de ses 3 ans. Ludovic Gadbin a donc décidé de l'engager sur une course de classe C2 pour lui permettre de découvrir les courses avec des chevaux plus âgés et également de monter progressivement sa condition physique.

Ce samedi 20 mars à Lyon-Parilly (10h50), Best Sixteen (M2) découvrira les courses à l'occasion de la première course de 2 ans de l'année, le Prix du Premier Pas. Son entraîneur Yann Barberot loue les qualités de précocité du poulain qu'il devra confirmer en course sous la monte de Pierre-Charles BOUDOT.

Plus d'infos et des surprises à découvrir sur les réseaux sociaux de Tony Parker ([_tonyparker09](#)).

L'effectif à l'entraînement sous les couleurs d'Infinity Nine Horses au 18 mars 2021 :

- **Best Win** (F4) chez Ludovic GADBIN
- Bestaline (F2) chez Ludovic GADBIN
- Best Sixteen (M2) chez Yann BARBEROT

Tony Parker, Propriétaire d'Infinity Nine Horses : « *Je suis tellement excité à l'idée de démarrer ce projet dans les courses de galop. En seulement 6 mois dans l'univers, j'ai rencontré des personnes passionnantes que ce soit au Haras des Sablonnets, à France Galop,*

au PMU, chez les jockeys et entraîneurs... J'ai toujours voulu rendre à la France ce qu'elle m'avait apporté lors de mes différents projets. Je vais essayer à mon petit niveau de populariser les courses en France qui me procurent des sensations uniques. Le projet, que nous développons avec Clément, repose sur des bases solides. Ambition, patience et détermination seront nos leitmotivs. »

Clément Tropres, Président Délégué et associé d'Infinity Nine Horses : « *Notre projet repose sur une ambition : contribuer avec modestie et humilité à la popularisation des courses en France via la passion de TP; en respectant l'ADN et l'héritage de cet univers notamment les immenses acteurs et propriétaires qui investissent depuis plus d'un siècle. Les choix d'une écurie relèvent très souvent d'un calcul de risque. Mon rôle est de conseiller Tony avec pour objectif de limiter les risques notamment sportifs, de se structurer et de développer ce projet populaire.»*

Base de données photos libres de droits

Contact Presse

Nathalie HANSEN

Tél : 06 45 32 52 14

Courriel : nathalietp9@gmail.com

Contact Ecurie

Clément TROPRES

Courriel : infinityninehorses@gmail.com